

GWI

Polres Jeneponto Tinjau Progres Bedah Rumah Sekaligus Zoom dengan Kapolda Sulsel di Lae-lae Tamanroya

Syamsir, HR - JENEPONTO.GWI.WEB.ID

Jun 26, 2024 - 15:40



Polres Jeneponto dan jajarannya melakukan peninjauan progres pengerjaan bantuan beda rumah sekaligus

JENEPONTO, SULSEL- Serentak jajaran kepolisian Polda Sulawesi Selatan (Sulsel) yang dipimpin langsung oleh Kapolda Sulsel, Irjen Pol. Andi Rian R. Djajadi melaksanakan zoom meeting dalam rangka HUT Bhayangkara yang ke-78, Rabu (26/6/2024).

Seperti, jajaran Polres Jeneponto melaksanakan zoom meeting dengan Kapolda Sulsel saat melakukan peninjauan progres bantuan bedah rumah di kampung Lae-Lae, Kelurahan Tamanroya, Kecamatan Tamalatea, Jeneponto.

Zoom meeting ini, tidak jauh dari lokasi penerima manfaat bantuan bedah rumah Deng Habo.



Pada kesempatan tersebut, selain Wakapolres Kopol Muh. Idris dan jajarannya, turut hadir juga zoom meeting di lokasi peninjauan, Danramil 1425-03 Tamalatea, Lettu Muh. Amin, Camat Tamalatea, Syamsul Ardi Djahini dan Lurah Tamanroya, Sumarni.

Wakapolres Jeneponto, Kopol Muh. Idris mengatakan, melalui zoom meeting ini bapak Kapolda Sulsel bisa langsung memantau semua jajaran Polda Sulsel setiap kunjungan ke lokasi.

"Jadi zoom meeting ini untuk menyaksikan secara langsung progres bedah rumah di beberapa titik," katanya.



Kompol Muh. Idris menyebut sebanyak 5 (lima) Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di Kabupaten Jeneponto yang mendapat bantuan bedah rumah dari Polda Sulsel bekerjasama dengan Pemerintah Daerah (Pemda) Jeneponto.

"Kalau di Jeneponto sendiri ada 5 KPM yang dapat bantuan bedah rumah. 3 unit di Kecamatan Binamu dan 2 unit di Kecamatan Tamalatea," sebutnya.

Diuraikan, dari lima bantuan tersebut, sudah ada 3 unit rumah yang sudah selesai 100. Dua unit lainnya masih 85%.

"Insya Allah, dua unit rumah di Kecamatan Tamalatea ini kita upayakan secepat mungkin diselesaikan," jelas Kompol Idris.

Ia berharap, semoga dengan adanya bantuan bedah rumah ini dapat bermanfaat bagi KPM agar hidupnya bisa lebih tenang dan lebih nyaman tinggal bersama anak-anak mereka dari rumah sebelumnya yang tidak layak huni.

Ia juga menjelaskan bahwa kujungan di beberapa lokasi tersebut masih dalam rangkaian HUT Bhayangkara yang ke 78 dengan melaksanakan sejumlah kegiatan bakti sosial (bakso). Seperti, pemeriksaan kesehatan gratis, donor darah dan penyaluran bantuan kepada anak penderita stunting.



Selain itu, Polres Jeneponto juga memberikan bantuan pengadaan sumur bor di beberapa titik dan akan disusul kegiatan lanjutan penanaman pohon bekerjasama dengan Pemda Jeneponto.

Kegiatan bakso ini merupakan bagian dari komitmen Polri untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta memberikan kontribusi nyata dalam membantu warga yang membutuhkan.

"Ini adalah bentuk nyata dari kepedulian Polri pada hari Bhayangkara Ke-78 kepada masyarakat yang membutuhkan," jelasnya (*).